

「自律・友愛・創造」
 ～ 夢を育み、笑顔に会える、愛いっぱい学校 ～ 茨木市立三島中学校
 生徒指導通信 第11号 生徒指導委員会

PROGRESSO

OCTOBER

継続

中学3年間で『高校を卒業する力』
 『仕事を続けていく事のできる力』をつけよう

10月の生活目標

10月の生活目標

① 文化祭での成功を活かして
 普段の学校生活につなげよう。

② 中間テストに向けて勉強を
 頑張ろう。

1年生活委員

10月の生活目標

中間テストに全力を
 つくろう!

冬制服をまわり着よう!

2年生活委員会

～10月の生活目標～

① 季節の変わり目なので、体調管理をしっかりとしよう。

② 中間テストと11月の実習に向けて勉強しよう。

③ 何事にも5分前行動を心がける。

1年生	2年生
3年生	

文化祭が大成功に終わりいよいよ、後期の生活が始まります。早いもので、年度の折り返しですね。3年生にとっては進路に向けてとても大事な時期に入っていきます。服装や髪形など日常が出るのが入試です。日々の積み重ねが結果として表れてくる時期です。2年生は委員会活動や、部活動で三島中の代表として先輩からバトンを渡されます。職場体験も控えています。自覚と責任を持ち、しっかり成長していこう。1年生は目標にあるように文化祭の成功を普段の生活につなげ、日常から積極的に動いていけるようにしよう。季節の変わり目です。体調管理をしっかりしよう。



制服移行期間です

10月は制服移行期間になっています。11月からは完全移行になりますので、冬服の準備をしてください。名札や第一ボタン、スカート丈など、ルールをしっかり守りましょう。名札を忘れた場合は職員室に仮名札を借りにいきましょう。紛失した場合は、実費での注文になります。担任の先生に伝えてください。



冬季の防寒着について

- ・着用の時期は11月から3月。
- ・家にあるもので、防寒を目的とするもの。(マフラー・手袋も可)
- ・登下校時のみで、教室内では脱ぐこと。(MT・朝読書・ST時は身につけないこと)
- ・色は派手でないもの。(光ものや華美なもののはさける)

派手でない色とは、『白・黒・紺・茶・グレー』等と考えています。職場体験や高校のオープンスクールや学校説明会、入試等のような校外での活動の際に、相応しいものであることを考えて声かけをしています。防寒着は登下校時の寒さをしのぐもので、おしゃれ目的ではありません。

部活門限について

秋も深まり日が短くなってきています。部活の下校時は、うす暗く危険が増えます。部活門限について確認しておきます。下校は複数で帰るようにし、たむろすることなく、速やかに帰宅しましょう。毎年秋から冬にかけて地域でも不審者の情報も入っています。もし、不審な人がいたら、大きな声で近くの大人に助けを求めましょう。



10月 5:45完全下校 11～1月 5:15完全下校(公式戦前部活は、30分延長)

移動教室は授業開始前に間に合っていますか?



チャイムと同時に授業開始できていますか? 1学期は移動がすばやく行われていましたが、最近遅れて教室に入っていく姿が見られ残念に思っています。体育後の更衣などテキパキと行いましょう。一人が遅れることによって、授業開始が遅れ、全員の授業時間の確保が難しくなります。全員がそろって授業開始できるように声を掛け合って、チャイムで授業が開始できるようにしましょう。

情報モラル教室を今後に生かそう

NTTドコモの講師の方に来ていただき、皆さんに身近なスマートフォンのトラブルについて学びました。映像や話をきいて、「ああ、そんなことあった。」と、心当たりがあった人もいます。ネットはとても便利なものですが、危険が隣り合わせになっていることは、常に心に留めておいてください。茨木市でも、男女問わず犯罪被害にあっているケースがあります。金銭トラブル・恐喝・暴力事件など事例は、絶えません。



人との出会い(初めてコミュニケーションをとる機会)が、ネット上になっている人がいるようです。会ったことも性格もわからない相手と連絡を取る事は危険が多いです。出会った相手を信頼できるとは限りません。なにか被害に遭う危険を感じた場合はすぐに身近な大人や先生に相談しましょう。危険は身近に潜んでいます。